

6 décembre 2024

Décision de l'Assemblée des membres seeland.biel/bienne du 5 décembre 2024

Le 5 décembre 2024 à Bienne, les communes membres ont approuvé à l'unanimité le programme d'activités et le budget 2025, ainsi que le Plan financier 2026-2029. L'année prochaine, seeland.biel/bienne mettra l'accent sur la mise à jour du Plan régional du réseau de pistes cyclables et la révision du Plan directeur Extraction de matériaux, décharges et transports (EDT). En outre, l'élaboration d'un Concept global des rives du lac et le Plan directeur des installations sportives seront lancés.

Madeleine Deckert et Erich Fehr ont fait leurs adieux lors de l'Assemblée. Madeleine Deckert a été active au sein de différentes commissions de seeland.biel/bienne pendant 18 ans, dont 10 ans au sein du Comité et depuis 2019 en tant que présidente. En tant que maire, Erich Fehr a représenté la ville de Bienne au sein du Comité et dans d'autres commissions de la région pendant 14 ans.

Stefan Nobs (Lyss) a été élu président pour trois ans par l'Assemblée des membres. Bernhard Bachmann (Ipsach) a été élu au sein du Comité. Il remplace Madeleine Deckert (Evilard). Glenda Gonzalez Bassi succède à Erich Fehr en tant que nouvelle maire de Bienne. Les membres sortants du Comité, Manuela Perny (Walperswil) et Pierre-André Pittet (Schüpfen), ont été confirmés.

Tous les documents pour l'Assemblée des membres peuvent être consultés <u>ici</u>. La prochaine Assemblée des membres aura lieu le 27 mai 2025.

Pour tout renseignement

» Thomas Berz, directeur, tél. 031 388 60 65, t.berz@seeland-biel-bienne.ch

500_48_Beschlüsse_MGV_241206_F.docx